
■卓話者紹介　　　　　　　　山田龍之介君
桑原幹事は利根沼田テクノアカデミー校長
として昨年は職人育成を始め、今年はドロー
ンの技能訓練校を開校し、建設関係の人材育
成をしていますので、今年の様子をお話しい
ただきます。
今後も会員卓話を行ってまいりますのでご
協力をお願いします。
■卓　話
昨年は旧南郷小で板金と瓦の職人育成を行
う利根沼田テクノアカデミーを開校し、今年
は２コース増やして、大工と設備の２部門を
始めました。
また、旧平川小でドローンの技能訓練校を
開校し、４日間で免許を取得してもらいます。
ドローンは、建設や土木業で便利で必要なも
のとなってきました。危険な所や高所などの
点検などに使用します。農業分野でも多くの
利用価値があり、今後は更に多様な分野で使
われるものと思います。

平川小は、昨年利根町小学校合併で廃校と
なり、関係者や地元の理解を早く得られ、今
年６月に開校できました。現在まで約60人
が受講しましたが女性からの問い合わせが多
いのに驚きました。「ドロ女」というそうで、
女性の積極性と意欲はすごいと感じました。
フィリピンの貿易産業省の女性次官が強い

感心を示し、幾度も視察に来ていただきまし
た。南郷にはインドやベトナムからも研修に
来ています。
４日のコースでは、法律等の座学２日、実

技２日で検定を行い免許を発行します。多く
の機種が販売されていますが、我々のは20
万円位のものを使っています。日進月歩で価
値は同程度のものでしたら下がっています
し、高精度のGPSのお陰で、位置の狂いも
数センチとなりました。50g以上のものはど
こで使うか申請が必要となっていて、免許も
国家試験に３～５年後にはなると言われてい
ます。
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ドローン技術訓練校を開校して
利根沼田テクノアカデミー校長 桑　原　敏　彦 先生
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横山市長も立ち合い、カステロン次官
と桑原校長がフィリピン人材育成合意
書を調印（９月10日）



先日平川で無人運転重機のテストが行われ
ドローンからの情報を使い、リモートコント
ロールを行えるようになりました。災害時の
復旧作業など危険な所でも作業ができること
になります。建設土木の人手不足の手助けと
安全作業に役立ち、現場は助かります。
農林業でも農薬散布だけでなく、作物成育
状況を把握して肥料や収穫に役立てたり、鳥
獣害では、群の様子がわかりおどしにもなり
ます。林業でも木と木をドローンでロープつ
なぎも早くできます。
先日近所の方にカワウを追い払えないかと
言われましたが、一時だけの効果でしたが、
カワウの巣をドローンで調べ駆除すれば数は
減らせます。
まだまだ活用方法があると思いますが、利
根沼田の高校生にドローンを使い撮影をして
もらい、どう彼らが表現するか楽しみです。
高校生は免許がありませんが、私達が指導す
れば可能です。次年度事業ですが協力してま
いります。

■司　会　　 福田真盛SAA出席委員
■ソング　四つのテスト　　　須田羊子さん

宮内明彦会長
だんだんと寒さが増す日々となりました。

12日に世田谷ハーフマラソンがあり、川場
村PRに行ったのですが、帰りの関越道で前
の車が落下物を舞い上げ自分の車に当たり驚
きましたが、大きな被害はなく無事に帰って
きましたが、皆さんも予期せぬ事があります
ので高速道路では特にご注意下さい。
ロータリアンの義務に雑誌購読があり、毎
月友をご覧いただいていますが、RIの機関
紙はThe Rotarianで、ロータリーの友は地
域雑誌です。全世界31誌あり、これらを合
わせてRotary World Magazin Pressと呼
ばれています。2013年規定審議会で、印刷
媒体か電子媒体を選択して購読することがで
きるようになりました。ホームページでID
とパスワード両方ともrotaryを入力すれば
見られます。
情報史料分類選考委員会で毎月内容を報告
していますが、友は地域雑誌としてRIの方
針や世界、日本の活動や情報を掲載し、ロー
タリー精神の養成や発展に寄与することを目

的としていますので、皆さんも有効に活用し
てほしいと思います。
これらを保存しておくと10年後、20年後

とには貴重な資料となると思います。
桑原敏彦幹事

◎当クラブ例会変更について
・クリスマス家族会、12月12日18時30分
ベラヴィータ

・新年例会、１月９日18時30分ディラン
◎次年度財団地区補助金事業について
高校生による私達の愛する街ドローンで撮
影事業

◎当クラブ奨学金制度について
次年度新入学高校生を対象に年間12万円
の奨学金を支給。利根沼田在住者のみ。

◎SAA出席委員会　　 赤間昌彦副委員長

◎ニコニコ委員会　　　　　　櫛渕光彦委員　
・宮内明彦君　10日ゴルフ部コンペお疲れ
様でした。懇親会だけ参加。11日地区補
助金セミナーに水石委員長はじめ関係皆様
ご出席ありがとうございました。

・割田一敏君　７日に45回目の結婚記念日
の花篭をいただき感謝感謝。

・ニコニコ一週間　桑原幹事の卓話を楽しみ
にして。
持谷明宏君　　水石清治君　　戸部聖之君
阿形登氏君　　松野正一君　　桑原敏彦君
斎藤正典君　　宮澤孝幸君　　津久井功君
吉野　登君　　福田真盛君　　今井幸吉君
中島　健君　　天野純一君　山田龍之介君
櫛渕光彦君　　小暮正人君　須田千秋さん
桑原　裕君　　赤間昌彦君　桑原伸一郎君
塩浦敬之君　　安達政喜君　　飯島千明君
金子秀行君

◎財団ＢＯＸ　ＩＮ　　　　水石清治委員長
松野正一君　　水石清治君　　赤間昌彦君
吉野登　君　　持谷明宏君　　阿形登氏君　
桑原　裕君　　宮内明彦君　桑原伸一郎君
春日政志君　　小暮正人君　　宮澤孝幸君
津久井功君　　桑原　滋君　　中島　健君
天野純一君　　安達政喜君　　櫛渕光彦君
割田一敏君
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幹事報告

委員会報告

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

70名 30名 10名 60.61 ％
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会長の時間


